

Das Schäfchen.

---

Die kleine 7jährige Adeline war ein sanftes freundliches Mädchen, das alle Menschen liebte und von ihnen wieder geliebt wurde; auch den Thieren bewies sie Sorgfalt und Anhänglichkeit. Ihre Mutter besaß viel Federvieh, da kannte Linchen kein größeres Vergnügen, als wenn ihr jene ein paar Handvoll Gerstenkörner in die Schürze gab, mit dem Auftrag, das Geflügel damit zu füttern. Alle kannten die zarte milde Stimme des Mädchens und liefen und flatterten eiligst herbei, wenn sie dieselbe